



Centre médical Vieux-Aylmer
204, ch. d'Aylmer, suite 101
Gatineau QC J9H 1A1
Téléphone : 819.682.5464 Télécopieur 819.682.5731

AVIS À TOUS(TES) LES PATIENTS(ES) DE DOCTEURE MIRIANNE LEMIRE

Je suis heureuse de vous annoncer que je suis enceinte. Si tout se déroule comme prévu, je serai absente pour une durée de **7 mois** du **29 janvier au 2 septembre 2024**.

Durant mon absence, pour une consultation, je vous prie de contacter la clinique pour que l'on puisse vous attitrer un rendez-vous avec l'un des membres de notre équipe médicale (médecin ou infirmière praticienne spécialisée).

Je vous prie de prendre rendez-vous avec moi avant mon départ si vous avez des formulaires à faire compléter ou si votre examen annuel devait avoir lieu entre les mois de février 2024 et août 2024 inclusivement.

Si vos ordonnances (médicaments) arrivent à échéance **avant septembre 2024**, je vous prie de contacter la clinique et de laisser un message au secrétariat demandant le renouvellement de vos médicaments **avant mon départ**.

Je suis consciente que ce congé pourrait engendrer des inconvénients et je vous remercie grandement pour votre compréhension. Si vous avez des questions ou des inquiétudes, n'hésitez pas à en discuter avec moi.

Mirianne Lemire, MD

Pour plus d'information concernant la clinique d'urgence du GMF, veuillez consulter le site www.gmfaylmer.com



Centre médical Vieux-Aylmer
204, ch. d'Aylmer, suite 101
Gatineau QC J9H 1A1
Téléphone : 819.682.5464 Télécopieur 819.682.5731

NOTICE TO ALL MY PATIENTS OF DOCTOR *MIRIANNE LEMIRE*

I am happy to announce that I am pregnant. If everything goes as expected, I will be on maternity leave starting **January 29th to September 2nd, 2024**, for a **7 month** period.

During my absence, you will have access to a physician colleague or nurse clinician for consultations. Please contact the clinic to book an appointment with my colleague on an as needed basis.

Please make an appointment with me before I leave if you need medical forms filled or if your annual examination was expected to take place between the months of February and August 2024 inclusively.

If your prescriptions are set to expire **before September 2024**, please contact the clinic and leave a message at the front desk requesting the renewal of your medications **before my leave of absence**.

I am aware that my temporary absence from the clinic could lead to some minor inconveniences and I thank you very much for your understanding. If you have any questions or concerns, do not hesitate to discuss them with me.

Mirianne Lemire, MD

For more information concerning the emergency clinic, please visit
www.gmfaylmer.com